

La machine à perdre a bien fonctionné, la gouvernance de l'UMP est pointée du doigt !

Modifié le 25 septembre 2011



Les résultats des élections sénatoriales viennent de tomber. Majoritaire en voix (comme en 2004 !), l'UMP réalise sur le Val d'Oise une nouvelle contre-performance dont les raisons incombent pour une large part à la gestion calamiteuse de ces élections par nos instances dirigeantes tant au plan départemental qu'au plan national estime Xavier PERICAT, Conseiller général du Val d'Oise !

La gestion calamiteuse des élections sénatoriales par nos instances dirigeantes départementales et nationales !

Avec seulement deux élus sur cinq (Hugues PORTELLI et Francis DELATTRE) bien qu'ayant remporté 48,1 % des suffrages contre 45,7 % à la coalition socialo-communiste, le Val d'Oise participe à la perte de la majorité du Sénat et les dirigeants de l'UMP – en ayant choisi d'investir deux listes - portent une large responsabilité dans cette défaite historique ! Nos électeurs déçus – pour ne pas dire dégoûtés – ont réparti leurs suffrages sur trois listes de droite... et comme en 2004, on voit le résultat !

Pour Xavier PERICAT, Conseiller Général du Val d'Oise, la leçon est claire : « **Quand on fait tout pour gagner on n'y arrive pas toujours... quand on fait tout pour perdre, on est par contre sûr d'y arriver !** »

Et Xavier PERICAT de conclure : « **Si on n'avait procédé de la sorte à Argenteuil, nous n'aurions pas fait basculer le Conseil Général du Val d'Oise en mars dernier** ».

Anaud Bazin était un bon candidat, troisième de liste, il avait toutes ces chances d'être élu et de représenter les collectivités locales en tant que Président du Conseil Général... et évidemment Jacqueline Eustache-Brinio aurait pu être élue elle aussi !

La leçon sera-t-elle comprise dans 9 mois au moment des élections présidentielles et législatives ? ! Souhaitons-le... on peut toujours rêver !

Voici les résultats définitifs de cette élection au plan départemental :

Sont donc élus :

Hugues PORTELLI (UMP) Francis DELATTRE (UMP)

Alain RICHARD (PS) Dominique GILLOT (PS) Robert HUE (PCF)

et ce malgré le rapport de forces en présence confirmé ce soir de

UMP-DVD : 48,1 % PS-PCF : 45,7 % Verts : 3,9 % FN : 2,1 %

Des résultats à méditer pour l'avenir...

Répondre à cet article

Site internet officiel de Xavier PERICAT

Conformément à la loi informatique et libertés, vous pouvez exercer votre droit d'accès ou de rectification aux informations vous concernant en écrivant à contact@xavierpericat.fr